

Oster-Schwibbogen vorgestellt

Die Lichterspitze steht für Hoffnung und Zuversicht

Seiffen. Beim Besuch von Bundestagsabgeordneten Alexander Krauß (CDU) hat die Firma Kleinkunst Müller ihre neue Oster-Lichterspitze vorgestellt. „Die Erfindung dieses Oster-Schwibbogens wird im Erzgebirge großen Anklang finden“, sagte Krauß voraus.

Die Lichterspitze stehe für Hoffnung und Zuversicht, wonach sich die Menschen gerade während der Pandemie sehnten. Das Produkt ist mit einer indirekten LED-Beleuchtung ausgestattet. Die Figuren, zum Beispiel Osterhasen, sind auf einer Steckplatte montiert. Diese Platte lässt sich

leicht wechseln, sodass je nach Jahreszeit die passenden Motive gezeigt werden können.

„Ich bin froh, dass immer wieder Produkt-Neuentwicklungen von unseren erzgebirgischen Firmen kommen“, so der CDU-Politiker. Das zeige, dass die Volkskunstbranche Zukunft habe. **red**



Unternehmer Ringo Müller und CDU-Bundestagsabgeordneter Alexander Krauß.

Foto: Büro Alexander Krauß